

Noticias

Nación: Se realizó la Cumbre Climática de las Juventudes en Rosario, Santa Fe

La Cumbre Climática de la Juventud Local (LCOY por sus siglas en inglés) es un encuentro organizado por jóvenes y para jóvenes de entre 18 y 35 años, impulsado por el Movimiento Climático Juvenil Internacional (YOUNGO por sus siglas en inglés), y la representación oficial de niñez y juventud de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (CMNUCC). Se realiza previo a la reunión anual de la CMNUCC desde hace 16 años, en distintos países del mundo. Durante los 3 días de cumbre, participaron jóvenes de todo el país, para abordar temáticas vinculadas con la crisis climática y ecológica, y elaborar un documento donde se generan recomendaciones para la Conferencia de las Partes (COP), que este año se realizará en Glasgow, Escocia. En esta ocasión, la reunión que impulsa Naciones Unidas, estuvo a cargo del movimiento “Fridays For Future Argentina” (Viernes por el Futuro Argentina).

[Fuente: Clic Aquí](#)

Nación: Se realizó el Congreso interuniversitario “El cuidado de la casa común”

El encuentro virtual fue organizado por el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), el Consejo de Rectores de Universidades Privadas (CRUP) y la Conferencia Episcopal Argentina (CEA). Además, participaron cerca de 40 universidades públicas y privadas y se reunieron más de 130 expertos y expertas nacionales e internacionales. Se abordaron temáticas receptadas por la Encíclica papal “Laudato si: sobre el cuidado de la casa común”.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Nación: el país se suma a la propuesta de un acuerdo global para enfrentar la basura marina y la contaminación plástica

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible (MAyDS), participó de la Conferencia Ministerial sobre Basura Marina y Contaminación Plástica que convocó a autoridades ambientales y gobiernos del mundo para reforzar el compromiso de establecer un nuevo acuerdo global que abarque la gestión ambiental de los plásticos para reducir el impacto sobre los ecosistemas acuáticos. La medida fue impulsada por el grupo de expertos (AHEG) creado por la Asamblea General de la ONU, para evaluar las posibles medidas de respuesta global, considerando los mecanismos de cooperación y acuerdos internacionales existentes y evaluando la posibilidad de desarrollar un nuevo marco global.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Nación: Se llevó a cabo la segunda Mesa de Articulación Provincial del Gabinete Nacional de Cambio Climático

El MAyDS, a través de la Secretaría de Cambio Climático, Desarrollo Sostenible e Innovación, realizó la segunda reunión del año de la Mesa de Articulación Provincial del Gabinete Nacional de Cambio Climático (GNCC). En la reunión se abordaron los avances de la labor del GNCC y se presentó el Sexto Informe de Evaluación del Grupo de Trabajo I del Panel Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC, por su sigla en inglés), "Cambio Climático 2021: bases físicas". Participaron también del encuentro los miembros de la comisión de cambio climático del Consejo Federal de Medio Ambiente (COFEMA).

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Nación: Se presentaron los lineamientos definitivos de la Ley Yolanda

La Subsecretaría Interjurisdiccional e Interinstitucional que depende del MAYS, presentó los lineamientos finales de la Ley 27592 “Yolanda”, al cumplirse 90 días de haber sido nombrada autoridad de aplicación. Fue la encargada de organizar los lineamientos generales de la capacitación y los instrumentos necesarios para su aplicación. Además, habilitó una Coordinación Ejecutiva para la Implementación de dicha ley.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Nación: Se realizó una nueva capacitación en materia ambiental para periodistas

El pasado 06 de septiembre, se realizó un nuevo encuentro en el marco del Programa “Capacitación Ambiental para Periodistas” que organiza el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible. Esta vez, el encuentro versó sobre “Economía circular y su relación con el desarrollo sostenible”.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Córdoba: Se sancionó una ley fundamental para la creación del Parque Nacional Ansenuza

Se aprobó por unanimidad en la Legislatura de Córdoba, el proyecto de Ley por el cual la provincia cede al Estado Nacional, el dominio y la jurisdicción ambiental sobre terrenos situados en torno al Mar de Ansenuza y los bañados del Río Dulce, para la creación del Parque Nacional Ansenuza y la Reserva Nacional homónima. El área protegida, que representa un total de 661.416 hectáreas, incluye la Laguna de Mar Chiquita, los cauces de los ríos y lagunas permanentes y temporarias; además de playas barrosas, que integran al espejo de agua con matorrales de arbustos y cardones, bosques de tipo chaqueño y amplios pastizales y sabanas inundables. Entre las especies que conforman la vegetación del lugar se puede encontrar desde grandes algarrobos y quebrachos hasta espartillares, juncales y totorales, pasando por arbustales y matorrales halófilos de transición.

[Fuente: Clic Aquí](#)

Noticias

Buenos Aires: Se tomaron nuevas muestras para conocer la calidad del agua en la costa del Río de la Plata

En el marco de la Red de Intercambio de Información de los Gobiernos Locales (RIIGLO), se tomaron muestras, a lo largo de unos 100 km de costa desde Tigre hasta Berisso, para conocer el estado de la calidad del agua en la costa del Río de la Plata. La actividad fue coordinada por la Dirección Nacional de Gestión Ambiental del Agua y los Ecosistemas Acuáticos, de la que participó, además, la Dirección Nacional de Sustancias y Productos Químicos, en el marco del proyecto “PNUD ARG 20G27” sobre gestión ambiental racional de contaminantes orgánicos persistentes.

[Fuente: Clic Aquí](#)

COFEMA: Celebró su asamblea ordinaria número 100

Entre los temas tratados, los representantes dialogaron en torno a la emergencia hídrica en varios puntos del país, se repasó el estado de situación de las rendiciones para los bosques nativos del país y se propuso realizar un informe, con posibilidad de actualizarlo cada 20 días, de manera de aportar datos relevantes para todas las provincias. Cabe indicar que durante la asamblea se avalaron los lineamientos generales de la Ley Yolanda, los que fueron presentados por la Subsecretaría Interjurisdiccional e Interinstitucional del Ministerio de Ambiente nacional.

[Fuente: Clic Aquí](#)